

## Abstrak

**Zul Asfi Koto**, Pembuatan Bibliografi Beranotasi Buku Karya Dosen Universitas Andalas di Perpustakaan Universitas Andalas Padang

Tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan:(1) proses pembuatan bibliografi tentang buku karya dosen Universitas Andalas, (2) kendala dalam pembuatan bibliografi beranotasi di perpustakaan Universitas Andalas. Jenis penelitian ini adalah penilitan kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif melalui pengamatan langsung ke lokasi dan wawancara serta pengumpulan data dengan cara membaca dan mempelajari sumber-sumber berupa buku, literatur, dan bahan kuliah yang berkaitan dengan permasalahan yang dibahas dalam makalah ini. Informan dalam penelitian ini yaitu seorang pustakawan dibagian layanan referensi Universitas Andalas dan seorang pegawai Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (LPPM).

Hasil dari penelitian ini yaitu: *Pertama*, berdasarkan wawancara, kebutuhan informasi pemustaka pada pojok baca LPPM tentang buku karya dosen Universitas Andalas yaitu: pemenuhan tugas perkuliahan dan bahan referensi penelitian. *Kedua*, pembuatan bibliografi beranotasi buku karya dosen Universitas Andalas dilakukan dengan menggunakan beberapa tahap sebagai berikut : (a) penentuan judul bibliografi yang sesuai dengan isi bibliografi; (b) pengumpulan bahan pustaka atau penelusuran informasi, buku mengenai karya dosen Universitas Andalas yang ada di perpustakaan Universitas Andalas sebanyak 103 judul buku; (c) seleksi bahan pustaka dengan cara mengecek satu persatu koleksi buku karya dosen Universitas Andalas; (d) pengelompokan dan pengklasifikasian, dilakukan dengan cara menggunakan nomor urut notasi angka; (e) pembuatan kata kunci, berdasarkan judul buku dan anotasi buku karya dosen Universitas Andalas; (f) penyusunan indeks, indeks bibliografi beranotasi buku karya dosen Universitas Andalas terdiri dari indeks pengarang, kata kunci dan judul disusun berdasarkan abjad; (g) pengetikan naskah, menggunakan gaya tulisan *Times New Roman*, ukuran huruf 12, dan spasi 1; (h) pemeriksa naskah bibliografi. *Ketiga*, kendala dalam pembuatan bibliografi beranotasi tentang karya dosen Universitas Andalas yaitu dana dan laptop.

Kata Kunci: BIBLIOGRAFI BERANOTASI